

# AStA-Sitzung am 07.06.2021



**ASTA**  
der FH Potsdam

<b>Zeit:</b>	18:34 Uhr
<b>Ort:</b>	Kiepenheuerallee 5, Haus 17 und digital per Teams

stimmberechtigte Mitglieder	anwesend	entschuldigt	unentschuldigt	Sitzungsleitung	Protokoll
Tobias Brandl	x				
Luise Edom	x				
Philipp Gresch	x			x	
Pascal Habermann (Calle)	x				
Rebecca Knapp	x				
Elena Langner	x				
Jolan Porst	x				
Alina Schmiedgen		x			
Ilka Wellm	x				x
	8	0	0		
<b>Anwesende beratende Mitglieder</b>					
<b>Gäst*innen</b>					

## Tagesordnung

### 1. Regularien

#### 1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (8 von 9) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

#### 1.2. Protokolle

Das Protokolle vom 17.05.2021, 24.05.2021 und vom 31.05.2021 werden genehmigt.

## 2. Themen

### 2.1. GVT diese Woche

- elena will es ausfallen lassen, da keine zeit & themen gibt (außer den Austausch)
- Das nächste Treffen wäre das letzte für diese Amtszeit
- Die neu gewählten Mitglieder könnten schon daran teilnehmen  
→ Elena schreibt absage in slack und macht umfrage für neuen Termin (ggf. WE)

## 3. Mitteilungen aus den Schwerpunkten

### 3.1. Antidiskriminierung und Inklusion (Calle, Rebecca)

### 3.2. Finanzen (Ilka, Tobi)

- Das übliche

### 3.3. Haus 17 & Kommunikation (Philipp)

- Offener Brief
  - Kalle meint kann man unterschreiben
  - elena hat "problem" mit dem wording
  - 4 dafür 0 dagegen 4 Enthaltung
  - der offene Brief wird unterschrieben
- Überbrückungshilfen
  - Rebecca und Kalle haben sich darum gekümmert
- Abschluss-Stipendium
  - Vertreter? Rebecca geht hin
- STEP Umsetzungsplanung
- Testwähler gesucht: Tobi will mitmachen
- Mensa CO2-Projekt: Rebecca geht hin falls es statt findet
- stud. GremienbewerberInnen wurden angeschrieben um sich auf der AstA website präsentieren zu können

### 3.4. Hochschulpolitik (Calle)

### 3.5. Internationales (Jolan, Tobi)

- Auswahlkommission DAAD-Preis

### 3.6. Kultur (Luise)

- Vorbereitungen Sommerfestwoche laufen. Nächstes Orgatreffen: 9.6. 18 Uhr, Teams

### 3.7. Öffentlichkeitsarbeit (Alina, Elena)

Bericht von Sitzung: Beratungsangeboten auf der Website

- kann man offenbar alles noch ändern
- soll oktober online gehen
- wo ist der AstA der erste Ansprechpartner für Studierende? oder Alumnis oder SchülerInnen?
  - Projektförderung
  - Sozialfonds
  - Bafög Beratung UP

### Twitter News mit Elena:

Nachhaltigkeit Soap (Filmprojekt der HNEE)

StuRa Halle nennt Gremienwahlwerbung "Löwenrunde"

via FZS, viele FBs und Studiengänge werden zusammengekürzt, am WE sind 400 Studis in Hamburg auf die Straße gegangen (56 Lehrveranstaltungen sind betroffen) #stopthecuts

- auch Uni Göttingen

fzs hat nach 4 Jahren endlich einen Termin mit Karliczek (1,5 Monate vor der Bundeswahl)

FHP Design Prof (Hermann August) kriegt eigene Einzelausstellung im Kunstgewerbemuseum

**3.8. Politische Bildung (Jolan)**

**3.9. Studium und Lehre (Alina)**

**3.10. Nachhaltigkeit und Umwelt (Ilka, Rebecca)**

- Bericht über das Treffen mit Justin Roth von Nextbike

## **4. Termine**

~~4.1. 10.06. 17 Uhr GVT~~

4.2. 14.06. ab 14 Uhr VeSidStuWeP (u.a. mit Queerfeldein und Grüne Ecke)

4.3. 23./24.06. Gremienwahlen (online)

4.4. 10.07. Fahrrad CSD via Regenbogenverein Potsdam

4.5. 23.09.-26.09.2021 ein queerfeministisches Festival in Potsdam.

4.6. September - AStA Übergabe und Erstbeutel packen

4.7. 24.11.2021 ab 14 Uhr Vollversammlung der Studierendenschaft

## **5. Ende der Sitzung**

Philipp bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:07 Uhr.